
■卓　話
ロシアがウクライナに侵攻し１カ月が過ぎ
まだ終わりの見えない戦争が続いています。
２月末頃に足立ガバナーよりウクライナに
寄付したいけど何か利用できるものが財団に
あるかと聞かれ調べました。
災害救援基金がウクライナへの直接的人道
支援に使えることを知り、DDFで当地区は
10万ドルを難民への緊急支援に使える事を
伝え、一応パストガバナーにも確認してもら
い、今日幹事報告にあったようになりました。
どこにDDFを拠出したかというと、財団

の災害救援基金に地区の分として10万ドル
を寄贈しました。この基金は、財団補助の一
つで、一般的には地区補助金、グローバル補
助金を当クラブも利用しましたが、DDFを
活用して基金を寄贈し、それを使える地区が
申請して救援に使われます。申請すると資金
拠出までは素早くされます。
申請資格は過去６カ月間に自然災害により
被災した地域にある地区にのみ援与されま
す。今回は特別指定できます。申請なので普
通はどの地域に使われるか分からないのです
が、特別になっています。利用物質は、水・
食糧・衣服・医薬品といった基本的生活物資
となっています。現在は指定期間が４月30
日までとなっていて、１地区５万ドルです。
ウクライナとその周辺だけでなく、避難民を
受け入れている所などでも申請できますが、
半分の25,000ドルまでとなっています。
３月11日現在基金への寄付は、約200万

ドルで、９件申請され30万ドルを支援され
ました。18日までには320万ドルとなり、
当地区10万ドルがそこに含まれています。
地区は10万ドルを使っても他事業には影

響なく問題ありません。なにもないと未使用
分がワールドファンドに戻されてしまうこと
もあります。
この戦争はまだまだ続くと思われ、難民は

どんどん増えていきます。たとえ停戦できた
としても崩壊した日常が戻るには大変な労力
を要することとなるでしょう。
ロータリーでは、ウクライナと近隣諸国で

の状況を引き続き注視し、クラブによる支援
方法や会員にできること、現地の人々への影
響に関する情報を用意していますので、ロー
タリーや財団関係のホームページ等をご覧下
さい。

■司　会　　　 阿左見卓也SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　高橋圭介君
■来賓及び来訪ロータリアン
クラブ育英奨学生　　　　　阿部美空さん

〃　　　　　　　　　小山新太君
津久井功会長

クラブの青少年支援プログラムは２つあり
両方とも小菅年度に始まりました。当初はど
ちらかを選択するわけでしたが、地域の将来
のためなら両方行ってもという意見があり、
今思うと本当に良かったと思います。
令和の時代は人材の時代です。1999年ジ

ャパンアズNo1という本が発行され、世界
トップ10に日本企業が７社も入り、日本人
の特性を美化されました。日本人の学習意欲
と読書習慣が成長の基盤となって、数学力は
イスラエルの次の２位でほとんどの部門で優
秀を示していました。
しかしながらその後はITに乗り遅れ、ト

ップ50にトヨタ１社しか入っていないとい
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う状況です。今後は更に進んでAIの時代と
なり、それに対応できる優秀な人材を見出し
て当地で起業するような夢を青少年が持てる
ように育成していきたいと思います。

武田　寛幹事
◎トンガ王国への災害義援金
前回例会で26,000円集まりましたので地
区へ送金しました。
◎地区よりウクライナ支援について
財団でウクライナ地域人道支援窓口が設置
され、地区DDF10万ドルを緊急支援金と
してロータリー災害救援基金に寄贈。
◎地区大会参加について
４月24日前橋での地区大会に23名参加。
内14名バス利用希望があり手配します。
乗車場所・時間は後日。

◎SAA出席委員会　　　　 鈴木英俊委員

◎ニコニコ委員会　　　　　戸部聖之委員長　
・津久井功君　久しぶりの通常例会。ゆっく
り楽しみましょう。今井さんの卓話を楽し
みにして。
・ニコニコ一週間　まん延防止解除されまし
たが気を緩めることなく健康管理を
武田　寛君　浅沼美香さん　　天野純一君
飯島千明君　　今井幸吉君　　小熊政則君
春日政志君　　木下康彦君　　桑原　滋君
小菅茂雄君　　塩浦敬之君　　鈴木英俊君
須田千秋さん　清野啓介君　須田羊子さん
関　真一君　　高橋圭介君　　南雲達也君
西田俊太郎君　深津卓也君　　福田真盛君
保坂充勇君　　星野貴昭君　　松野正一君
水石清治君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
山田龍之介君　割田一敏君　石井壮太郎君
戸部聖之君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　小菅茂雄委員長　
津久井功君　　武田　寛君　浅沼美香さん
天野純一君　　飯島千明君　　小熊政則君
小野里雅広君　春日政志君　　木下康彦君
桑原　滋君　　小菅茂雄君　　塩浦敬之君
須田千秋さん　清野啓介君　須田羊子さん
関　真一君　　高橋圭介君　　戸部聖之君
南雲達也君　西田俊太郎君　　深津卓也君
福田真盛君　　保坂充勇君　　星野貴昭君

水石清治君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　割田一敏君

・３月誕生者　　　　　
久保郁弥君　　久保英弘君　　南雲達也君
今井幸吉君

◎次年度幹事報告　　　　　星野貴昭副幹事
桑原滋次年度会長、保坂ガバナーノミニー

と地区スタッフでペッツに出席。
◎社会奉仕委員会　　　　　関　真一委員長
クラブ育英奨学生が１年の報告に来まし

た。卒業生の山田さんは入学準備で欠席です
が、報告書を読みます。
■阿部美空さん
入学して１年が過ぎ、奨学金は通学費であ

りがたく使っています。勉強と部活で高校生
活を楽しんでいます。進学先を決めて学習を
高めてまいりたいと思います。英語が好きな
ので英検１級に再挑戦し伸ばしていきたいと
思います。看護士を目指していますので、職
場実習が楽しみです。部活はマンドリンです
が、発表の機会も増えると思いますので関東
大会出場を目標に頑張ります。
■小山新太君
海洋高校で新潟なので奨学金は寮費に充て

ています。専門学科が増えますので海洋関係
の学習が楽しく、実技もあり忙しく充実した
高校生活をしています。近大の水産関係の研
究や地元水産業者との共同研究などあり海洋
資源について学べて食の大切さや環境保全の
大切さを感じています。卒業後は水族館に勤
めたいと思っています。多くの人に海のすば
らしさを少しでも知ってほしいと思っていま
す。
■山田桃子さん（代読木下委員）
今日は進学準備と入寮日なので欠席しま

す。勉強は予習復習を怠らず学んでまいりま
した。
商業関係の資格で３種目に１級を得られ、

大学へも進学できました。部活は卓球で、イ
ンターハイ出場。シングルスは１回戦でした
がダブルスはベスト16になり、トップ選手
と戦え良い経験になり、県大会でも３位にな
りました。３年間おかげ様で充実した学校生
活を送れ、３年間皆勤賞になりました。４月
からは国際医療大学保健福祉部で視能訓練士
を目指して学んでまいります。
３年間ありがとうございました。
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委員会報告

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 34名 12名 70.80 ％


